

Resguarda INE los sufragios anticipados y del extranjero

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Los votos de quienes lo hicieron desde las 20 prisiones estatales, desde su hogar y de alguno de los 15 países donde personas del Estado de México participaron están resguardados en una bodega de seguridad y en una urna electrónica que serán abiertos hasta el 4 de junio, después de las 18:00 horas.

Esto se hará desde las oficinas de la Junta Local del INE, ubicadas en Toluca, donde se instalarán tres mesas de escrutinio y cómputo, con funcionarios electorales habilitados, representantes de los partidos políticos, observadores del proceso y medios de comunicación que presenciarán la apertura de la bóveda donde se resguardan las cajas con las papeletas utilizadas.

En cada piso habrá una casilla. En una se abrirán los 110 sobres que usaron las personas con alguna discapacidad

CLAVES

Conteo

Se realizará el 4 de junio a las 18:00 horas en el edificio de la junta local del INE en el municipio de Toluca.

Proceso

En pisos diferentes habilitarán mesas de trabajo, frente a autoridades electorales, partidos y medios.

Electrónico

La selección es automática, la urna se abre juntando las llaves que tiene personal del INE e IEEM.

o problema de salud que sufragaron desde su domicilio de manera anticipada. Ahí se abrirá cada sobre, se contarán los votos y se llenarán las actas de escrutinio y la sábana de datos.

En otro piso estarán todos los sobres que entregue el INE, de las mil 784 personas que viven en el extranjero y decidieron hacer su uso de manera postal, a través de sobres con el porte pagado, que hayan llegado a México a más tardar el 3 de junio a las 08:00 horas y sean entregados a la Junta local previo al inicio de la jornada electoral.

Las boletas de los 4 mil 518 reclusos se contarán por separado, en otra mesa y otro nivel del edificio, donde también habrá representantes de los partidos quienes verán desde que se abren las cajas y cada uno de los sobres hasta el conteo y llenado del acta.

En el caso de los votos electrónicos, de las 4 mil 333 personas que pudieron hacerlo de esta manera y quienes votaron en las embajadas Canadá y Estados Unidos de manera electrónica, el conteo es automático pero la urna se abrirá en Toluca. —

INE RESGUARDA VOTOS DE PPL Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Lilia González

110 personas con discapacidad pudieron sufragar del 15 al 19 de mayo



Los votos han sido resguardados y se contarán el 4 de junio

La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México ha resguardado en su bodega los sobres que contienen la votación de personas privadas de la libertad y de personas con discapacidad que votaron anticipadamente.

Las diferentes Juntas Distritales Ejecutivas acudieron a las instalaciones de la Junta Local Ejecutiva del INE del Estado de México, para dar entrega de los sobres que contienen las Boletas Electorales de la prueba piloto de Voto de las Personas en Prisión Preventiva VPPP y Voto Anticipado VA.

Tras la recepción de los paquetes, se inició en la Junta Local el conteo de los sobres uno por uno, empezando con los sobres de la 23 Junta distrital Lerma de Villada.

Una vez contados y verificados los sobres, se procedió a sellar las cajas nuevamente con las firmas de Joaquín Rubio Sánchez, Vocal Ejecutivo Local, Jonathan Agustín González Torres, Director General de Prevención y Reinserción Social, Consejeros/as Electorales y Representaciones de Partidos Políticos.

Es de referir que sufragaron 4 mil 518 personas privadas de la libertad y fueron 457 internos los que no votaron por haber salido en libertad.

También pudieron sufragar 110 personas con discapacidad o con alguna limitación física, las cuales se encontraron distribuidas en 36 municipios.

Los paquetes serán abiertos una vez que concluya la Jornada Electoral del 4 de junio para proceder al conteo de votos, escrutinio y cómputo de los mismos.